

飯館村文化財愛好会

6/13



共同作業を楽しみ、季節感と懐かしさも味わいました

村文化財愛好会(鳴原忠夫会長)が、福島市佐倉下の旧佐久間邸で、「柏餅つくりと菖蒲さし交流」を行い、村民約30人が参加しました。柏餅作りは、各家庭の作り方や好み、柏餅の思い出話などを語りながら。やがて蒸し上がり、できたてを皆で味わうと、渡邊ミサヲさん(飯樋町)は、「家の味が懐かしい。一口食べたなら村を思い出しました」と目を細めていました。

初めて作った柏餅は、楽しくておいしかったです



高橋心結(みゆ)さん(左)と、羽心(うみ)さん姉妹は手に菖蒲を持っています

飯館村ゲートボール協会

5/31

「負けてもともと」で正々堂々プレーしたのと、チームワークがよかったね



八巻教育長に優勝報告する大久保岩男会長(中央・宮内)とBチーム主将の川里忠夫さん(右端・宮内)

福島市立松川小学校を会場に開かれた福島メセナ協議会主催のゲートボール大会に初出場。福島市ゲートボール協会南方部の皆さんと競技を楽しみました。参加22チームが4つのリーグで対戦し、上位8チームが決勝トーナメントに進出します。村のA・B2チームはそろって勝ち上がり、トーナメントで対戦するという活躍ぶり。Bチームはなんと優勝も飾りました。



共に好成績を収めたA・B両チームの皆さん。優勝カップを囲んで

飯野町団地

6/14



野口英世記念館には体感型ゲームで学べるコーナーも。これは生家前での記念写真

自治会初の日帰りバス旅行に、7家族が参加しました。猪苗代湖、この春リニューアルオープンした「野口英世記念館」、郡山石筴ふれあい牧場へと、子どもたちが学んだり思い切り遊んだりできるコースが組まれました。牧場では、乳搾りや小動物との触れ合い、「おもしろ自転車」なども体験。子どもたちはのびのび、大人たちも力いっぱい、一日を満喫しました。

牛の足踏みにびっくりしたけど、できました!



牛の乳搾りに挑戦!

つながるアルバム

旧飯野小応急仮設住宅

旧明治小応急仮設住宅

6/9



村内風景の動画を上映。望郷の涙を流す人も

身近な所が写っていたらいいなあと思いがから見ましたね



北里幸恵さん(草野)

自治会が主催する「交通安全教室」が、福島警察署・福島県警本部などの協力で行われました。大きなモニターを持つ「わたりジョーズくん」という装置を使った道路横断の模擬体験や防犯講話など、内容は盛りだくさん。さらには、県外から特別出向する警察官がパトロール中に撮影した村内風景の動画も上映され、参加者は懐かしい景色にじっと目をこらしました。

大森地区自治会

6/21

余は満足じゃ...



大森地区自治会の日帰りバス旅行には小中学生や高校生からお年寄りまで23人が参加しました。まずは福島市大笹生の「まるげん果樹園」でサクランボ狩り。数種類のサクランボを採りながら、食べ放題で味わいました。そして季節の味を満喫した後は、一路会津へ。鶴ヶ城や会津武家屋敷を見学し、縁起物の「起き上がり小法師」の絵付けもして、共に過ごす旅の一日を楽しみました。



家族仲良く味わいました



6/9



コツや経験が人から人に伝わるあたたかなやりとり

伊達東応急仮設住宅

伊達市立伊達東小学校の6年生の授業で、村民を講師に、柏餅作りが行われました。まず粉のこね方やあん丸め方などを村民講師が実演し、それを手本に児童も作り方に挑戦します。蒸し上がりを食べてみると、「モチモチ」「生地がおいしい」とさらに児童の目が輝きました。4月には一緒に味噌の仕込みも行っていて、村民と児童の交流は、これからも続く予定です。



材料について話しながら児童に手順を見せました